

NO. 074 令和5年 7月1日 福田地区 自治振 興会 広報係

【寄稿】福田の南部地域でシバザクラ植栽 4月28日(金)、福田南部地域の3自治会合同で、河川側面にシバザクラ植栽活動をしました。女性8名、男性4名の参加で、急な河川法(のり)面に濃淡3色のシバザクラ140株を無事に植え込むことができました。この場所は、五十玉用水脇の桜並木に隣接しており、将来的には川魚やホタルが棲めるようにと、河川の改修を実施した所です。数年後の春にはシバザクラと桜と水仙が咲き競うことを目指しています。桜並木の維持・管理を荒見崎・蔵野町・辻の自治会が共同して行っていることから、シバザクラの植栽も3自治会の女性の方々に協力してもらって取り組んでいくこととし、名称を「福田南部フラワーチーム・3」とし、愛称を頭文字をとって[FFT3]としました。参加したメンバーから「来春にはピンクの絨毯が誕生するのが楽しみです。」との声が聴かれました。(係)





「寄稿」和田上町子供みこし

・4月15日(土)に実施されました。 今年は子供たちの元気なワッショイの掛け声と共に全戸数を回りました。見学の人達も子供達から元気をもらい、喜んでいました。(和田上町自治会長塩崎)



蔵野町でふれあいサロン 4月22日(土)、蔵野町で男性5名、女性3名、スタッフ6名、鳳鳴苑さん3名、合計17名の参加でふれあいサロンを開催した。「高岡元気はつらつ体操」の後、鳳鳴苑・地域包括支援センターから来ていただいた3名の方に「健康寿命延伸ぴんぴん健康講座」をしていただき、フレイルチェックや手の体操も楽んだ。



【寄稿】石名瀬いきいきサロン 4月23日(日)午後1時30分~、「脳トレ教室」を開催しました。12名の参加で和気あいあいと行いました。「脳も体も使わないと老化します。楽しい笑顔ある脳トレで頭の老化ストップ」をモットーに、荒木先生による問題を解きました。されど、いざ問題に取りかかると笑顔から真剣顔になりました。(係)



【寄稿】和田中町で福寿会総会&ジャズライブ 4月 15日(土)、西光寺に於いて32名の出席を得て、和田中町福寿会総会を開催しました。その後余興として、ジャズバンド(ネオンバンド)を招きジャズライブを楽しみました。カラオケ時代の私達ですが、仏様の前での生演奏に醍醐味・迫力があり、違ったアングルで魅了され、楽しい一日を過ごしました。(和田中町福寿会会長 高田)



福田公民館では 今年初めて 夏休み公民館開放を実施します!

- ★ 対象;小学生(幼児は保護者同伴)
- ★ 平日または土曜日 9~12am 5回程度(今年は試行) 1Fホール他 ★ 各回20人まで
- ★ 宿題(勉強) 卓球 遊び(囲碁、将棋、オセロ、トランプ、ゲームなど) まんがビデオ鑑賞 他
- ★ 体験協室も企画(卓球,マジック,シトラスリボン作り,折り紙,バルーンアートなど)
- ★ 大人の見守りボランティアを募ります。各回2人程度(奮ってご参加下さい。)
 - ※ 日程は、決まり次第お知らせします。





新たなまちづくりに挑戦! この度、福田地区は 高岡市より「多機能自治モデル地域」に指定された。 多機能自治とは地域の団体が一体となって、まちづく りを行うことである。4月27日(木)、まちづくりの専 門家である斎藤主税(ちから)先生を招き、福田の現状や これまでの経緯について報告し、アドバイスを受けた。 (参加者;斎藤先生、市職員3名、福田から森田自治振 興会長他3名。なお、6月7日(水)に第2回が行われた。

小・中学校で運動会 5月13日(土)南条小で、20日(土)南星中で運動会が行われた。コロナ後、久しぶりに時間や観客の制限の無い運動会で、児童・生徒は心置きなく、短距離走や団体競技に力を競った。子供たちにも応援の大人たちにも笑顔が戻った。

























第45回南条校下住民体育大会 6月4日(日)8:30am~(於南条小)、4年ぶりに開催された。 ジャンボなわとび、小学生短距離走、玉よお願い止まってね!、宇宙遊泳、おちょこで一杯みんな で満杯、綱引き、ちびっこあつまれ、班別対抗リレーに熱戦を繰り広げた。コロナ明けなので、 種目は今まで通りとはいかず少し減ったが、子供からお年寄りまで久しぶりに地域住民が一堂に 集まり、快晴のもと笑顔がはじけた。



















【寄稿】 **荒見崎自治会花壇に花苗植栽** 5月14日(日)、 荒見崎構造改善センター(公民館)にある花壇に「荒見崎女性 ネットの会」メンバーと「自治会役員」が合同で花苗を植栽 した。男性陣は土壌づくりやプランターへの培養土補充、女 性陣はプランターの位置決めと花苗の配置・植え込みを担当 しました。今後、水やりを「荒見崎女性ネットの会」で曜日 別に担当を設けて行い、秋までの長期間花を大事に育てるこ とを話し合いました。(係)



福田公民館花壇に花苗植付 5月14日(日)朝、花と緑の 会員で花壇に花苗を植付した。伸びていた樹木の枝もおろし てスッキリした。花が咲き誇るのが楽しみ。会員の皆さんは これから水やり等が大変ですが、よろしくお願いします。



スマホ講座①入門編開催 5/26(金)1:30pm~、福田公民館・福田福寿会・同公民館連絡協主催、高岡市情報政策課の協力により16名の参加で開催された。地図アプリで指の動かし方を練習し、写真やライン、音声アシスタント機能の使い方を学んだ。少しでも生活が便利になり、人生がより豊かになるといいですね。なお、6/16(金)に基本編(ライン等アプリ)、7/7(金)に応用編(スマホ決済)開催。



ごみゼロの日 5月28日(日)、高岡市の「ごみゼロの日活動 (5/30)」に合わせて、福田地区でも一斉に住民が協力して、地域 内の空き缶やごみ拾いが行われた。町内によっては、児童クラブ で呼び掛け、保護者と子供たちが一緒に活動する姿が見られた。 これからも、みんなで福田の環境を守っていきたい。

【寄稿】和田上町でいきいきサロン 6月1日(木)10am~於和 田神明宮社務所、参加者26名で行いました。鳳鳴苑さんに来て いただいて、介護保険についてのお話しを聴き、簡単な頭の体 操を教えて頂きました。面白く楽しく、皆さん笑顔で良かった です。(係)





【叙勲のお知らせ】令5年「春の叙勲」があり県内から52人の方が 受章された。(福田地区からは以下の2人の方) 🔷 前崎勇喜雄氏 (上北島)…学校薬剤師として長年、飲料水や給食施設の検査など衛生環 境の向上に努められた。

◇ **高倉富士雄氏**(辻)…海技教育機構の練習船大成丸の甲板長を務める など、船員教育に従事された。

【表彰のお知らせ】東海多美子氏(上北島)が高岡防犯協会から防犯 功労表彰を受賞された。…平成17年から毎朝通学路の交差点で見守り 活動を続けられた。

【応援事業費でお祝い】 福田自治振 日書券贈 興会では「福田地区ジュニア応援事 業交付要綱」に基づき、今年度も小 学校新入生28名に応援図書券をプレ ゼントした。







赤ちゃんにこにこ教室

6/2(金)10am~市母子保健推進員 協主催、食生活改善推進協・ヘルス ボランティア協・健康づくり推進懇等 の協力で実施された。4組の親 子が参加し、足型取りや絵本の 読み聞かせ、食改の方のおやつ 情報等、盛りだくさんの内容 だった。ママ友との交流もでき、 楽しいひとときを過ごした。







イベントの写真・動画・コメントを「福田公民館公式ラインで」送って下さい!

福田地区・福田公民館の「デジタル情報発信のシステム」が整備されました。 ★ 大事な情報が素早 く届き、いつでも見られます。 ★ 講座の申し込み等がスマホで簡単に出来ます。★ イベント が直ぐにインスタにアップされます。皆様、大いにご活用下さい。

- ★ 福田公民館ホームページ…「とやま公民館学遊ネット」を検索→(福田公民館or福田)と記入して検索 又は (高岡市or高岡)を記入して検索 → 高岡市公民館一覧から福田公民館を探す(2ページ目3番目) ※ QRコードをスキャンして開く方法(下記)
- ★ 結ネット(自治振のネットワーク)…各種会議、諸団体毎に順次説明~登録

福田公民館ホームページ

福田公民館公式ライン

福田公民館公式インスタグラム







